

Tras cinco años, José Ignacio Dougnac dimite como CEO de SKY: lo reemplaza histórico ejecutivo de Femsal

■ El gerente dejará su puesto a partir de hoy 1 de agosto. Asumirá como nuevo máximo ejecutivo el peruano Daniel Belaúnde.

POR BLANCA DULANTO

Tras estar cinco años al mando de una de las aerolíneas de bandera nacional, José Ignacio Dougnac dará un paso al costado y dejará su puesto como CEO de SKY Airline, aunque asumirá un nuevo rol como asesor del directorio.

“SKY Airline informa que a partir del 1 de agosto de 2025 José Ignacio Dougnac Vera, actual CEO de SKY, dejará su puesto luego de cinco años en este rol y tras 10 años formando parte de la aerolínea, donde tam-

en Huechuraba.

“Su incorporación representa un paso clave para conducir un nuevo ciclo de SKY Airline y seguir desarrollando la visión y los objetivos de largo plazo de la compañía, con mayor foco en el fortalecimiento de la excelencia operacional y de las capacidades de atención al cliente”, argumentó la empresa.

Según SKY Airline, este cambio “forma parte de una planificación conjunta entre el ejecutivo saliente y el directorio de SKY Airline, los que desde inicios de 2025 gestionaron



JOSÉ IGNACIO DOUGNAC,
EX CEO DE SKY.



DANIEL BELAÚNDE,
NUEVO MÁXIMO EJECUTIVO DE
LA FIRMA.

bién ejerció como CFO. Dougnac se mantendrá vinculado a SKY como asesor del directorio, actualmente presidido por Holger Paulmann”, comunicó la compañía.

En la firma aseguraron que durante el transcurso del mes de agosto arribará como CEO de la empresa Daniel Belaúnde, economista peruano y a quien describieron como un “reconocido ejecutivo empresarial en América Latina” que desempeñó funciones gerenciales en compañías multinacionales de los sectores de banca, retail y salud, y quien reside en Chile hace más de 25 años.

“Daniel Belaúnde cuenta con una amplia trayectoria liderando procesos de crecimiento y modernización en mercados como Chile, México, Ecuador y Colombia”, dijo la aerolínea.

De hecho, Belaúnde conoce bien a Chile. Por casi 10 años lideró Femsal Salud, la matriz de Farmacias Cruz Verde, desde las oficinas de la firma

el proceso de transición en curso”.

Rol de Dougnac

De acuerdo con la empresa, bajo el liderazgo de José Ignacio Dougnac, “SKY logró posicionarse como un actor relevante entre las más importantes y reconocidas líneas aéreas del continente, experimentando un crecimiento del orden del 60% en pasajeros transportados entre 2019 y 2025”.

Asimismo, señalaron que bajo su gerencia se concretó la modernización y renovación completa de su flota de 36 aviones y se consolidó el crecimiento de rutas en Chile, Perú y otros siete destinos internacionales. “El directorio de SKY Airline manifiesta su reconocimiento a la labor de José Ignacio Dougnac por su aporte durante su gestión. Su visión fue fundamental para el desarrollo y consolidación de la compañía en una etapa clave de su trayectoria”, puntualizaron.